

En Bretagne, Sandrine veut tout tenter contre le cancer du sein triple négatif

Jennifer Pinel

Le 27 juillet 2023 à 17h00

Le Trégor est généreux, il l'a déjà prouvé. Alors que le cancer du sein triple négatif touche une maman de Trébeurden, cinq communes se mobilisent pour l'aider à financer des traitements en Allemagne.



En région parisienne pour passer une IRM cérébrale, Sandrine, Arthur et leurs filles, Meï et Joy, en ont profité pour aller voir la Tour Eiffel. « Sandrine était fatiguée mais contente de cette respiration estivale », confie son beau-père, qui les soutient dans leur combat. (Famille Tilly - Boubounelle)

Le Trégor costarmoricain est de nouveau en guerre contre le cancer du sein triple négatif. Très agressif, [il a emporté Aude Le Roux, une Lannionnaise, en mai 2022](#), malgré un élan de solidarité extraordinaire qui lui avait permis de bénéficier de traitements novateurs en Allemagne.

Cette fois, c'est une Trébeurdaïnaise qui est touchée par cette maladie qui ne laisse que peu d'espoir à celles qu'elle touche. Fin juin 2023, [Sandrine Tilly](#) a appris qu'il lui restait « dix-huit mois à vivre, tout au plus » après l'IRM qui révèle des métastases le long de la colonne vertébrale. Impensable pour la famille. La jeune femme de 35 ans est maman de deux fillettes de 4 et 8 ans. Elle et son compagnon, Arthur, vont se battre, jusqu'au bout.

L'Allemagne pour ultime recours

Après trois chimiothérapies, une opération et une radiothérapie, le système de santé français n'avait plus rien à proposer à Sandrine pour combattre ce cancer diagnostiqué en février 2022. Alors Sandrine décide de partir en Allemagne. Dans deux cliniques outre Rhin, elle a reçu des injections de vitamine C, de cura-B et DCA et de cellules dendritiques, suivies d'une thérapie hyperthermique.



Sandrine, son compagnon Arthur et leurs deux petites filles. (Le Télégramme/L'Espoir d'une triplète)

En parallèle, la jeune femme découvre l'acupuncture chinoise et soigne son alimentation. Elle suit un régime sans sucre, « car le glucose alimente les cellules cancéreuses », prend de nombreux compléments alimentaires. Une récente IRM confirme que « les métastases sont limitées aux os ». L'espoir est permis. Après une pause ces jours-ci en Bretagne, d'autres traitements suivront. En France, où elle a espoir d'être suivie par le renommé institut Gustave-Roussy, et en Allemagne.

L'espoir de vivre, au moins plus longtemps

« Il faut tout tenter. Les métastases sont encore limitées. En faisant le maximum, il y a beaucoup de chances qu'elle vive cinq ans plutôt que 18 mois. Et une chance sur quatre pour qu'elle soit guérie », estime Sylvain Boubounelle, son beau-père. Les combats médicaux, le père d'Arthur connaît bien. Lorsqu'une tumeur cérébrale a été diagnostiquée à sa fille, à l'âge de 3 ans, il a tout mis en œuvre pour la sauver.

Travaillant dans l'immobilier, il a mis ses activités en suspens pour soutenir Sandrine dans sa bataille. Une bataille médicale et administrative, mais aussi et surtout financière. Il faut financer les traitements, avec plus de 25 000 € de frais déjà engagés et potentiellement 250 000 € à venir. Assurer la logistique aussi : payer ou trouver des hébergements et le transport, avec déjà près de 4 700 km parcourus.



Arthur et Sandrine ont déjà parcouru près de 4 700 km pour les besoins des traitements et examens. (Famille Tilly-Boubounelle)

Cinq mairies engagées

La création d'une association [L'Espoir d'une triplète](#) et le relais médiatique ont déjà permis de collecter 42 000 €. Pour faire grimper la cagnotte, le Trégor sera largement mobilisé, du vendredi 11 au mardi 15 août. Sylvain Boubounelle et les proches de Sandrine ont frappé aux portes de tous les acteurs de la culture et du sport, des bagadoù aux clubs de voile, pour organiser un maximum d'événements.

Les mairies de Trébeurden, Lannion, Pleumeur-Bodou, Perros et Saint-Quay-Perros ont déjà accepté de mettre des équipements, du personnel ou encore du matériel à leur disposition. Trégastel et Louannec pourraient suivre. L'événement se veut être un tremplin médiatique, pour faire connaître l'histoire de Sandrine à tous les Français.